

Disciplina férrea y moral de guerra

Para hacer más invulnerable nuestra resistencia

Las tareas con que tenemos que enfrentarnos en estos momentos, son ingentes y difíciles; pero disponemos de un arma que bien manejada, ha de facilitar su realización: el estado de guerra.

Dentro de un estado democrático, como es el nuestro estado de guerra tiene características muy distintas de las que tiene en países totalitarios o autocráticos. La proclamación del estado de guerra no significa que deja de existir ni por un momento ni totalmente la democracia, no. Los órganos militares que toman a su cargo el cuidado del orden público reciben su autoridad, como los órganos civiles, del pueblo. Son carne de su carne, y no tienen otra misión ni otra aspiración que servir la causa del pueblo. Por eso no se interrumpe con el estado de guerra la colaboración entre pueblo, autoridades militares y Gobierno de la nación. En una República democrática el estado de guerra se compagina perfectamente con las actividades indispensables para mantener en tensión el ánimo del pueblo y para que los partidos y organizaciones aporten sus iniciativas y sus energías a la solución de los grandes problemas que afectan al interés público. Lo que el estado de guerra hace es depurar, intensificar y canalizar esa clase de actividades, haciendo que rindan mayor fruto que dejando las dispersas y sin ninguna clase de control.

Ha de ser un severo instrumento del orden y de la disciplina. Y es justo que sea, como lo está siendo ya entre nosotros, el animador de cuanto significa exaltación de la voluntad de lucha y de victoria del pueblo español. El estado de guerra es el arma que ayuda al Gobierno a organizar la resistencia que va a permitirnos superar todas las dificultades del momento. Nos está permitiendo, sobre todo, elevar

(Para el próximo número)

el digno liberto

ORGANO DEL PARTIDO COMUNISTA. E.P.C.

Año III (Cuarta época) Núm. 407

Jueves, 9 de febrero de 1939

Los japoneses siguen provocando a la Unión Soviética, y llevan su merecido

LONDRES, 8.—Comunican de Moscú la Agencia Reuter, que un parte oficial soviético indica que los guardias fronterizos rusos han librado un combate con las tropas norteamericanas del A. gún. Resultaron muertos un ruso y quince americanos, y heridos dos rusos.

Hace, dos, años los alemanes mordieron el polvo en el Jarama

MADRID, 8.—Los periódicos recuerdan que hoy se cumplen dos años de la gran ofensiva de los alemanes en el frente del Jarama.

«Castilla Libre» dice: «Honremos la memoria de los caídos repitiendo su gesta cuantos haya necesidad. Nuestro mayor orgullo estriba en conservar la fe en el triunfo en medio de los mayores desastres».—A. I. M. A.

El Gobierno español, decidido a trasladarse a la zona central para dirigir la resistencia contra los invasores

El doctor Negrín lo hará cuando se hayan resuelto los problemas de la evacuación de la población civil catalana

FIGUERAS, 8.—Los problemas relacionados con embajadores de Francia e Inglaterra han comunicado a París y Londres, la decisión del Gobierno español de trasladarse a la zona central, para dirigir desde allí la resistencia contra los invasores.

Cuando todos los pro-

El Gobierno inglés se ocupa del problema español

LONDRES, 8.—Se asegura que en el Consejo de Ministros celebrado este martes, se ocupó intensamente de la situación internacional y más especialmente en lo que se refiere al conflicto español.

Declaraciones del ministro de Estado

El Gobierno está dispuesto a continuar la lucha hasta el fin

Los medios de que disponemos, especialmente en la zona Centro, nos permiten combatir muchos meses

FIGUERAS, 8.—El ministro de Estado, camarada Álvarez del Vayo, a recibir en defensa de la independencia del país. Los medios que el Gobierno republicano, nacido de la voluntad popular de España, expresada libremente en las urnas, está dispuesto a continuar la lucha hasta el fin, en defensa de la independencia del país. Los medios de que disponemos, especialmente en la zona Centro, nos permiten combatir muchos meses.

Pese a la gravedad de la situación, tenemos plena confianza en el resultado final de la guerra, porque sabemos que el pueblo entero nos sigue y está dispuesto a los mayores sacrificios en defensa de la libertad.—I. M. A.

Farmacia de guardia

Esta noche:

Silvestre

Martínez Vilalta, 5.

Tom Mooney, por la causa de la clase obrera y de la democracia

NEW YORK, 8.—Un periódico publica las primeras declaraciones de Tom Mooney. Ha dicho que no abandonará jamás la lucha por la causa de la clase obrera y de la democracia: «Con orgullo, también, mi vida—añadió—y la realización de la unidad del movimiento obrero en América».—AIMA.

N. de la R. Tom Mooney, consecuente luchador revolucionario, ha sido puesto en libertad recientemente, después de haber estado 22 años privado de ella por la justicia de clase norteamericana.

“El Partido Comunista pide al Gobierno que vigorice el aparato del Estado, separando a los que vacilen o sean incapaces de hacer frente a la situación, y poniendo en su lugar, procedan del campo que procedan, a los hombres entusiastas, animosos y energicos que la situación requiere”.=(Del comunicado del Buró Político del Partido Comunista.)

El ejemplo de la juventud

En uno de los momentos más difíciles para la existencia de nuestro país como nación independiente y libre, las organizaciones juveniles españolas se han reunido en Valencia para examinar la situación y adoptar las medidas precisas que contribuyan a movilizar a las masas de la juventud española. Unidas en un solo ideal, el de defender la independencia de la patria, las entidades que integran la A. J. A. han señalado con claridad las tareas que les corresponden realizar.

Sus resoluciones, empapadas de fervor patriótico que anima a toda la juventud y a todo nuestro pueblo son el exponente más característico de cuál es la voluntad de los jóvenes españoles en la lucha contra los invasores. Cerrando filas en torno al Gobierno de unión nacional y a su presidente, camarada Negrín, la juventud española responde a los avances de los invasores, a las provocaciones y maniobras de los capituladores y cobardes de la única forma que pueden hacerlo los patriotas: levantando más alta que nunca, con más fuerza, con más fe en la victoria, la bandera de unidad nacional de la juventud.

La reunión en Valencia ha servido para liquidar pequeñas cosas, para reafirmar el espíritu unitario de todos los jóvenes. La Alianza Juvenil Antifascista, realidad positiva de nuestra lucha que señala el camino de la victoria, es hoy más fuerte que nunca, tiene ante sí perspectivas